

Chequean en Holguín comercialización semanal agropecuaria en la provincia

- Última actualización: Domingo, 24 Enero 2021 15:12

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 652



El balance semanal para la comercialización agropecuaria en la provincia de Holguín se realizó este domingo con la presidencia de Juan Domínguez Pérez - miembro del Buró Provincial del Partido, el intendente del municipio de Holguín Héctor Lázaro Suarez Sánchez, y el compañero Rigoberto Rivero Durán quien atiende los Programas Agroalimentarios por el Gobierno Provincial.

Durante el análisis cada entidad comprometida con el abastecimiento o comercialización rindió cuentas de su tarea.

Se supo de problemas en 117 puntos de ventas que han cerrado, sobre todo los de venta de cárnicos, por inconformidad con el precio topado de la carne de cerdo a 50 pesos.

Por eso, Domínguez Pérez remarcó que no era partidario de elevar este precio, pero que se debía revisar con los productores, quienes podrían ser una de las fuentes de la insatisfacción de los vendedores y la población.

Igualmente, se precisó que si los productos fueron publicados en libra, no debían aparecer en kilogramo para evitar confusiones en los clientes.

Y si se habla de entrega de carne y subproductos, se valora de positivo el aporte de huesos para la cocción de la caldosa en los puntos habilitados para este fin.

Chequean en Holguín comercialización semanal agropecuaria en la provincia

- Última actualización: Domingo, 24 Enero 2021 15:12

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 652



Al respecto, se pidió que se ofreciera en el próximo chequeo el número de lugares vinculados a esta muy aceptada oferta, de toda la provincia y no solo del municipio cabecera.

También que se trabajara hasta la cantidad que lleguen los abastecimientos de viandas y productos del cárnico, y que la Empresa PescaHol podría contribuir con esta oferta que goza de buena aceptación popular.

Durante el balance semanal para la comercialización agropecuaria en la provincia de Holguín se conoció de violaciones de precio, en los que influyen los vendedores particulares - aunque no son los únicos - sobre todo los ilegales que operan en horas de la tarde y la noche para evadir a los inspectores de la Dis (Dirección Integral de Supervisión), quienes por cierto impusieron más de 200 multas este semana solamente, además de los 25 decomisos de productos ilegales y la correspondiente venta forzosa.

Para iniciar, se busca la apertura de dos mercados mayoristas para concurrentes estatales y por cuenta propia (carretilleros), como vía de mantener precios estables y su correspondiente control en su comercialización.

Sobre el consumo social, se informó que no hay dificultades con Salud Pública, pero sí con Educación dada la falta de transporte, y que todo

Chequean en Holguín comercialización semanal agropecuaria en la provincia

- Última actualización: Domingo, 24 Enero 2021 15:12

Escrito por Portal Gobierno

Visto: 652

el plátano que llegue se destinará a las dietas médicas.

En el encuentro se ratificó que a pesar de las dificultades existe potencial para continuar elevando la per cápita por habitantes, y que no se concibe que el municipio de Holguín afecte el comportamiento provincial.